

Besuch im Bezirk Dhaka-Dohar

Im Juli 2011 besuchte unser Mitglied und Koordinator aus München, Herr Masum Miah, auf eigene Kosten seinen Bezirk Dohar in Bangladesch. Ziel seines Besuches waren die Erweiterung unseres Projektes im Bezirk Dohar seit Mai 2011, die Überprüfung der Wirksamkeit unseres Förderprogramms sowie die Förderung der Aktivitäten vor Ort.

Zur Verbesserung des Bekanntheitsgrades unseres Vereins organisierte Herr Masum Miah eine große Veranstaltung mit Darstellung der Tätigkeit des Vereins Bangladesch Jugendförderung e.V. Bei dieser Gelegenheit übergaben verschiedene Persönlichkeiten des Bezirkes die Unterstützung und das Zulassungsschreiben unseres Vereins an die jeweiligen Schülerinnen und Schüler. Aus fünf verschiedenen Schulen wurden Schülerinnen und Schüler ausgesucht und unterstützt.

Die Veranstaltung erfolgte an der örtlichen Schule „Joypara Pilot High School“ Teilnehmer waren neben den Schülerinnen und Schülern auch deren Eltern, Schulleiter von verschiedenen Schulen und Colleges, der Leiter der Stadtverwaltung, der Leiter des Polizeibezirkes von Dohar, sowie viele bekannte Persönlichkeiten und Journalisten. Über diese Veranstaltung wurde in den lokalen Zeitungen berichtet. Die Veranstaltung wurde im Fernsehen übertragen.

Herr Masum Miah erklärte in einer Ansprache die Ziele und Aktivitäten unseres Vereins:



Der Leiter der Stadtverwaltung hielt eine Ansprache, in der sich für die Unterstützung der Schülerinnen und Schüler seines Bezirkes bedankte. Die Schülerinnen und Schülern forderte er auf, mehr zu lernen, um auch weiterhin die Unterstützung durch die Bangladesch Jugendförderung zu erhalten:



Schülerinnen und Schüler sowie deren Eltern:



Verschiedene Persönlichkeiten des Bezirkes übergaben die Unterstützung und das Zulassungsschreiben:

